
 

６月２１日（火）の午後，平成２８年度第１回学校評議員会が開かれました。 

５名の評議員の方々にお越しいただき，第６校時の授業を参観していただき

ました。 

放課後，学校評議員会を実施し，学校側から説明をし，評議員の方々からご質

問，ご意見，ご感想等をいただきました。「進路決定率 100％は素晴らしい結果

です。」「子どもたちにとって楽しい授業，分かる授業への取組を今後も続けてい

っていただきたい。」といったお褒めと励ましの言葉を頂きました。 

大洗高校は，今後も生徒の多様なニーズに応えるとともに，言語活動・アクテ

ィブラーニングの視点を取り入れた授業を積極的に実施するなど，一人一人が

輝く学校づくりに取り組んでいきます。 
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